

Im Zeichen der starken Frauen

Eben erst durfte die Stadtmusik Frauenfeld an einem tollen Anlass ihre neue Uniform einweihen, und schon stand der nächste Höhepunkt auf dem Programm: Das diesjährige Kirchenkonzert stand ganz im Zeichen der starken Frauen. Unter der Leitung von Thomas Fischer wurden Werke von kraftvoller

Prägnanz gespielt, wobei das Rot und Weiss aus dem Kirchengrund heraufblitzte. U.a.: «The Story of Anne Frank» und «A mouvement for Rosa». «Wer sich nicht bewegt, spürt seine Fesseln nicht», so das Motto der Abends. Die Musik bewegte!

(eb)



Die Stadtmusik in den neuen Uniformen.



«Wer sich nicht bewegt, spürt seine Fesseln nicht», das Motto der Abends. Die Musik bewegte!